
 ～アンケート集計結果～

　主な感想

平成２７年度第２回西脇市幼保交流研修会

　　　　　　　　　平成２７年６月27日（土）　１0：00～１1：3０
　　　　　　　　　生涯学習まちづくりセンター　マナビータホール

・5歳児保育の方法にとても関心が持てました。子ども自身が考えること、工夫する
ことの経験の大切さを感じました。今後のカリキュラムに参考になると思いまし
た。

・数々の子ども自身が遊びの計画をして実行していく事例を見て、正しい援助をし
たら子どもの可能性はこんなにあるのだという事を知ることができました。

・就学前教育の重要性、協同性や、主体的な活動の必要性をより知ることができた
ました。
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・保育の中で忙しかったり、時間が無かったりすると大人が手を出してしまうこと
があります。子どもの力で最後まですることが大切だと改めて知ったので、これか
らは気を長く持って関わりたいと思います。


